

# RCEME GEMRC

## Sgt Glandon, CD

Après 19 années de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le sergent (sgt) Glandon prendra sa retraite le 30 juillet 2021.

Le sgt Glandon s'est enrôlé dans les Forces armées canadiennes (FAC) à Ottawa, en Ontario, le 17 avril 2002 à titre de technicien de véhicules. En juillet 2002, il a été affecté à l'École du génie électrique et mécanique des Forces canadiennes à Borden, où il a suivi sa formation d'apprenti. Le sgt Glandon a ensuite été affecté à de nombreuses unités de l'Armée, dont le 2e Bataillon des services, le 3e Bataillon, The Royal Canadian Regiment, et le 2e Régiment, Royal Canadian Horse Artillery. Pendant sa carrière, le sgt Glandon a participé à un déploiement avec la Force opérationnelle interarmées en Afghanistan au sein de l'Élément de soutien national. Il a également reçu une mention élogieuse du CEMD pour ses actes héroïques à l'été 2016 lorsqu'un accident mortel est survenu sur la rivière des Outaouais.

Le sgt Glandon est un membre extrêmement compétent et dévoué des FAC. Son éthique de travail et son dévouement à accomplir ses tâches ont été un important atout dans chaque poste qu'il a occupé. Après son départ à la retraite, il occupera un poste d'entrepreneur civil au sein du ministère de la Défense nationale. Il continuera de développer son entreprise, JC Customs and Repairs Ltd, dans la ville de Petawawa.

En raison des restrictions liées à la COVID-19, il n'y aura pas de cérémonie de départ dans la dignité. Une petite cérémonie de reconnaissance et de remise de certificats aura lieu, suivie d'un rassemblement non officiel organisé par la conjointe du Sgt Glandon (heure et lieu à confirmer). Entre-temps, veuillez envoyer vos histoires, messages et



## Sgt Glandon, CD

After 19 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Sergeant (Sgt) Glandon will retire on 30 July 2021.

Sgt Glandon joined the Canadian Armed Forces (CAF) in Ottawa Ontario on 17 April 2002 as a vehicle technician. In July 2002 he was posted to the Canadian Forces School of Electrical and Mechanical Engineering in Borden where he completed his apprentice training. From there Sgt Glandon was posted to many army units including 2 Service Battalion, 3rd Battalion Royal Canadian Regiment, 2nd Regiment Royal Canadian Horse Artillery. During his career Sgt Glandon deployed with the Joint Task Force Afghanistan as part of the National Support Element. He has also been the recipient of a CDS commendation for the heroic actions he displayed in the summer of 2016 when responding to a fatal accident on the Ottawa River.

Sgt Glandon is an extremely knowledgeable and dedicated member of the CAF. His work ethic and dedication to complete tasks has been a driving force and asset in every position he has occupied. Upon his retirement he will transition over to work as a civilian contractor working with the Department of National Defence. He will also continue to develop his corporation, JC Customs and Repairs Ltd in the town of Petawawa.

Due to Covid -19 restrictions an official Departure with Dignity (DWD) Ceremony will not be held. A small award and recognition ceremony will be held followed by an unofficial gathering hosted by Sgt Glandon's spouse, timing and location to be



## Arte et Marte

# RCEME GEMIRC

photos au sergent Frederic Turcotte à l'adresse  
[Frederic.Turcotte@forces.gc.ca](mailto:Frederic.Turcotte@forces.gc.ca).

confirmed. In the interim please send your stories,  
messages and photos to Sergeant Frederic Turcotte  
at [Frederic.Turcotte@forces.gc.ca](mailto:Frederic.Turcotte@forces.gc.ca).



## Arte et Marte